
令和元年度第１回鹿児島市地域情報化推進委員会 会議録 

 

日  時 ： 令和元年８月６日（火） １５：００～１６：００ 

場  所 ： 東別館９階特別中会議室 

出 席 者 ： (推進委員会委員) 出席７名、欠席３名 ※別紙のとおり 

      (事務局) 総務部長、情報システム課長、他２名 

会 次 第 ： １ 第四次鹿児島市地域情報化計画の進捗について 

      

 議事概要 ： 以下のとおり 

発言者 発言内容 

【会次第１】第四次鹿児島市地域情報化計画の進捗について 

事務局 ・「資料１」に基づき説明 
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 質疑応答  

・No.12「地域コミュニティ連携組織ポータルサイト」の運営について 

Facebook等の開設数が13件となっているが、前回からあまり進捗がないと思われ

る。私自身も地域のサイトを探したが見当たらなかった。地域の人が容易に探す

ことができないようなサイトでは参加も進まないと思う。周知方法として地域運

動会などのイベントでサイトを紹介してみるのもいいと思う。 

・Facebook等の開設数は、平成29年度からすると9件から13件と増えてはいる。

Facebookの作成は、一般の方には、敷居が高いことから地域コミュニティ協議会

を対象に研修会を開催しており、30年度末で79協議会中27協議会を対象に実施し

たところである。 

・27協議会を対象に研修されたということであるが、研修後、作成に詰まっている

協議会もあると思われる。そういった意見の吸い上げ等行っているのか。 

・担当部署に確認した上で、後日ご回答します。 

 

・No.30「農業におけるICT活用事例の情報提供」について 

鹿児島市内で農業されている方は多いと思う。情報提供だけではなく、ニーズを

聞いた上で、NPO等と連携を図りスマート農業の検討を進めていただきたい。他

都市の事例を導入するのではなく、先進した取り組みを期待したい。 

・スマート農業について具体的に何をするか決まってはいない。他都市での実態を

踏まえた効果の検討は必要になってくる。 

・次期地域情報化計画には、鹿児島市オリジナルのスマート農業を盛り込めるよう

検討していただきたい。 

・ご意見として担当部署へお伝えします。 

 

・インターネット講座で市民の方にNo.46キュートピア・ネットを紹介している

が、使いづらいといった話を聞く、市民で実際使っている人がいるのか。 

・詳細な利用状況は把握していないが、平成30年度のアクセス件数としては、

456,458件ある。 
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・キュートピア・ネットを使って予約したことがあるが、最終的には施設に電話し

ないと本予約ができない。予約の抽選だけのシステムになっているため、改善を

お願いしたい。 

・ご意見として担当部署へお伝えします。 

 

・SNSを活用した情報発信として、Facebookの話がさきほどから出ているが、若い

人はあまりFacebookを使っていない、インスタグラムやツイッターが多い。現状

に合わせた発信ツールを、使っていく必要がある。 

・30年度に市の魅力をＰＲすることを目的に、インスタグラムを開始している。 

・拡散に繋がるような魅力的な投稿を期待したい。 

 

・かごぷりについて 

桜島だけでもNPOや民間業者等で複数のホームページが立ち上げられており、そ

れぞれで魅力を発信している。また素材もたくさん持っているように思う。観光

客からは桜島で何ができるかわからないという意見も聞く。そういったNPOや民

間業者と連携した魅力発信は考えているのか。 

・かごぷりでは、鹿児島市自らの情報発信だけでなく、市民の方のブログなど、地

元ならではの情報もアップしている。 

今のお話は、ご意見として担当部者へお伝えします。 

 

・様々なシステムやアプリが導入されてきており、計画は進捗しているが、この委

員会に参加して初めて知ることが多い。導入だけで終わるのではなく、市民の方

に使っていただけるように、周知広報の方法について検討が必要である。 

・No.19ごみ分別アプリさんあ～るをたまたま見つけて使っている。大変便利なの

でもっと周知すべきである。 

・紙媒体もまだまだ情報発信力がある。市民のひろば等で、便利なアプリ等と担当

部署を整理して掲載してみては。 

 

・情報システム課・広報課・広報戦略室・担当部署で連携を図り、様々な機会を捉

え周知広報に努めてまいります。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



【別紙】 

 

令和元年度第１回鹿児島市地域情報化推進委員名簿 

令和元年5月1日現在

№ 役職 氏名 備考

1 委 員 長 萩野
ハギノ

　誠
マコト

鹿児島大学法文学部 教授

2 副委員長 森
モリ

　邦彦
クニヒコ 鹿児島大学

学術情報基盤センター
センター長 欠席

3 委　　員 甲斐
カイ

　薫
カオル 特定非営利活動法人

鹿児島インファーメーション
会員

4 委　　員 香川
カガワ

　麻美
アサミ

ＫＣＳ鹿児島情報専門学校 講師 欠席

5 委　　員 鎌田
カマタ

　香
カオリ 公共財団法人かごしま産業支援セン

ター
よろず支援拠点コー
ディネーター

6 委　　員 瀧川
タキガワ

　憲
ノリ

洋
ヒロ

公募委員

7 委　　員 吹留
フキドメ

　博実
ヒロミ

株式会社鹿児島ＴＬＯ 代表取締役社長

8 委　　員 藤山
フジヤマ

　菜月
ナツキ

公募委員

9 委　　員 堀江
ホリエ

　順司
ジュンジ

日本政策投資銀行南九州支店
次長兼企画調査
課長

欠席

10 委　　員 松元
マツモト

　まや
一般社団法人
鹿児島県情報サービス産業協会

理事

※50音順(敬称略)

所属

 


